

Hermana Josephine Braun, CSA

Sor Josephine Braun, CSA, bautizada Patricia Jean, falleció en paz el 20 de agosto de 2023, en Nazareth Court, Fond du Lac, Wisconsin.

Patricia nació el 16 de febrero de 1940 en Sheboygan, Wisconsin, la segunda de las siete hijas de Albert Robert Braun y Marie Walburga Curry Braun. Su padre, empleado durante toda su vida de la empresa Kohler, trasladó a su familia de Sheboygan a Kohler, Wisconsin, cuando Patricia tenía tres años. Creció en Kohler con

sus seis hermanas y se graduó en el instituto público de Kohler en 1958. Desde niña, Patricia quiso ser enfermera. Tras graduarse en el instituto, se matriculó en la Escuela de Enfermería St. Agnes en Fond du Lac, Wisconsin. Allí conoció a las Hermanas de Santa Inés, que despertaron en ella la llamada a la vida religiosa. Después de un año en la escuela de enfermería, Patricia entró en el convento de Santa Inés en septiembre de 1959. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como Hermana Josephine el 15 de agosto de 1962, en Fond du Lac, Wisconsin.

Después de su profesión religiosa, la Hermana Josephine regresó a la Escuela de Enfermería de St. Agnes y completó sus estudios para convertirse en enfermera diplomada en 1964. Agnes, Fond du Lac, Wisconsin, en la unidad médico-quirúrgica, mientras asistía al Marian College, Fond du Lac, Wisconsin, para obtener su licenciatura en enfermería. Obtuvo con orgullo este título en 1965. Agnes Hospital (1964-1965) y en el St. Anthony Hospital de Hays, Kansas (1965-1969).

En 1969, la Hermana Josephine regresó a Fond du Lac para ser instructora de enfermería en la Escuela de Enfermería del Marian College. Mejoró sus habilidades para la enseñanza de la enfermería obteniendo su MSN en enfermería de rehabilitación en 1971 en la Universidad de Boston, Boston, Massachusetts. La Hermana trabajó en el programa de enfermería del Marian College como profesora e instructora clínica con especialización en enfermería médico-quirúrgica durante veinte años, de 1969 a 1989. Disfrutaba interactuando con sus estudiantes a medida



que iban adquiriendo confianza en sí mismos y en sus habilidades de enfermería. Animaba continuamente a sus estudiantes a centrarse en la salud integral de sus pacientes: cuerpo, mente y espíritu.

En 1989, el ministerio de la Hermana Josephine en la asistencia sanitaria dio un nuevo giro cuando dejó el Marian College y participó en un programa sabático de un año de duración que profundizó en su propia espiritualidad personal y despertó en ella el deseo de ayudar a los demás a integrar la espiritualidad y la curación. Decidió combinar su amor por los cuidados médicos y espirituales convirtiéndose en 1991 en masajista terapéutica titulada por la Reilly School of Massage Therapy, Virginia Beach, Virginia. La Hermana Josephine abrió entonces su negocio de masajes, Healing Touch, en Fond du Lac, Wisconsin. Continuó su ministerio de masajes durante treinta años ofreciendo a sus clientes una sensación de paz y plenitud a través de su presencia suave y orante, y su hábil toque curativo. Muchos testificaron que el tiempo que pasaron con ella fue una hora sagrada de unción.

La Hermana Josephine se retiró del ministerio activo en 2021 cuando ya no pudo servir a sus clientes debido a la pandemia de COVID-19 y su salud física estaba empeorando. En mayo de 2022, la Hermana se unió a la comunidad de hermanas CSA en Nazareth Court and Center. Allí, afrontando valientemente su enfermedad terminal, recibió cuidados afectuosos hasta el momento de su muerte con la misma amabilidad y espíritu pacífico que había ofrecido a tantos otros.

La hermana Josephine fue precedida en la muerte por sus padres y sus hermanas Noreen Francis Braun y Kathleen Ann Schieble.

Le sobreviven sus hermanas Sharon (Clyde) Kometer, Shiela Therese Braun, Maureen Claire Sanner, Sor Colleen Braun, CSA; sus sobrinas, sobrinos y sus familias, y las Hermanas de Santa Inés con las que vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Se ha llevado a cabo la cremación. Las visitas se llevarán a cabo el lunes 28 de agosto de 2023, de 9:00 a 11:00 a.m. en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se ofrecerá un Servicio de Oración a las 11:00 a.m. en la Capilla del Centro Nazareth.

Las visitas continuarán después del Servicio de Oración hasta la 1:30 p.m.

Se ofrecerá una Misa de Entierro Cristiano por la Hermana Josephine a las 2:00 p.m. el lunes, 28 de agosto de 2023, en la Capilla del Hogar San Francisco, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, presidida por el Padre Tom Zelinski. El entierro tendrá lugar en el cementerio de St. Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin.

Las donaciones pueden dirigirse a la CSA Mission Advancement Office, 320 County Road K, Fond du Lac, Wisconsin 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia de la Hermana Josephine agradecen a las enfermeras y al personal de St. Francis Home, Nazareth Court and Center, y Hospice Hope por su cuidado de la Hermana Josephine.

La funeraria Zacherl está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.